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Urgences

Numéros utiles

Pompiers 18 ou 112

SAMU 15

Médecins Dr Jochmans 04 95 37 00 04

Cabinet médical ouvert le mardi à partir de 15h à la Résidence E valle

Dr Salaün 04 95 35 42 90

A domicile tous les vendredis sur rendez-vous

Besoin d’un médecin pendant vos vacances ? Composez le 15 (7 jours/7 – 24h/24)

Infirmière Mme Guidicelli 04 95 37 83 86

Accord Collectivité de Corse / Service d’Incendies et de Secours
0800 004 020 : Numéro d’appel en cas de problème de sécurité sur le réseau routier.
Il permet de joindre de façon permanente le Service d’Incendies et de Secours.

Horaires d’ouverture

Gendarmerie Brando : 04 95 33 20 17

Gendarmerie de Luri : 04 95 35 09 41

Mairie : 04 95 37 80 17

Assistante Sociale : 04 95 55 06 33

Service de car Canari-Bastia, le mercredi : 

Mairie de Barrettali 04 95 35 10 54

Pour être informé en temps réel 
des alertes communales par SMS, 
veuillez nous communiquer votre 
numéro de téléphone portable. 

Mairie
Lundi et Vendredi :   9h - 12h
Mardi et Jeudi : 14h - 17h
Conservatoire du Cap Corse
 Juillet-Août : tous les jours sauf mercredi et dimanche de 10h à 13h et de 17h à 20h
 Juin-Septembre : du lundi au jeudi de 10h à 12h et de 14h à 17h 
En dehors de ces périodes : visites sur rendez-vous Lundi et Vendredi 9h - 11h

Mardi et Jeudi 14h - 16h
Bibliothèque
Lundi et vendredi : 14h - 15h
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.

Nous sommes donc arrivés à mi-mandat et, si le temps passe vite,
administrativement tout est moins rapide.
Ainsi donc, aux réalisations terminées, à celles en cours et à celles,
dorénavant financées, qui vont voir le jour dans cette deuxième partie du
mandat actuel, il faudra déjà se consacrer aux projets et dossiers qui
arriveront à maturité après 2026.
Une nouvelle dotation quinquennale va d’ailleurs nous être affectée pour la
période 2025-2030 qui servira de base à la mandature 2026-2032.
Le développement d’une commune, vous le constatez, est une longue suite
de décisions ininterrompues et de directions à prendre. Toute pause serait
préjudiciable.
Notre isolement sur la côte Ouest du Cap nous oblige également à être
présents dans beaucoup d’Offices et Collectivités afin de ne pas être oubliés
et de peser sur la vie de notre territoire.
De tout ceci, nous aurons l’occasion de reparler entre nous mais, pour
l’instant, je voulais vous souhaiter à toutes et à tous un très bon été.

Jean-Michel SIMONETTI

Bonjour à toutes et à tous,

Vous constaterez, à la lecture de
ce journal, une petite évolution.
En effet, il nous a paru
intéressant d’y insérer chaque
mois de juillet un petit peu
d’Histoire de notre commune en
particulier et de la Corse en
général.
Nos amis présidents
d’association retrouvant, quant à
eux, leurs pages très attendues
chaque fin d’année.
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L’excédent de fonctionnement au 31/12/2021 était de 363 193 € dont
100 000 € de report.

L’excédent de fonctionnement est de 76 331 € dont le report de 50 000 €.

 Les taux d’imposition des 3 taxes restent inchangés.
 Les recettes d’impositions directes augmentent de 6 %.
 Les dotations générales, rurales et de péréquation augmentent de 1 %.
 A noter un budget de fonctionnement en hausse de près de 11 % et un

budget d’investissement d’un niveau très élevé à 1 488 000 €.
 Cet effort d’investissement va se poursuivre avec le dossier des maisons

pour personnes âgées en 2024 et 2025.
 L’endettement est égal à zéro comme précédemment.
 A noter également que depuis le début de la mandature, les recettes sont

en hausse de 7 %, les dépenses en baisse de 3 % et des résultats en
hausse de 47 %.

Comptes administratifs 2022

Budget principal M 14 (réalisé 2022) Recettes Dépenses

Fonctionnement 786 611 423 418

Investissement 557 054 161 365

Budget annexe AEP M 49 (réalisé 2022) Recettes Dépenses

Fonctionnement 187 303 110 972

Investissement 569 334 314 579

Budgets primitifs 2023

Budget principal M 14 Fonctionnement Investissement

Montant 722 432 760 689

Budget annexe AEP M 49 Fonctionnement Investissement

Montant 183 805 727 606
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PRESERVER L’ENVIRONNEMENT

Les administrés assujettis au SPANC ont, comme prévu, reçu leur diagnostic
(obligatoire tous les 10 ans) afin qu’ils puissent être informés des travaux à
réaliser éventuellement et ainsi participer à la protection de notre
environnement.
Nous rappelons que, dans le cadre des conditions d’octroi du changement
d’usage sur la commune, les quelques avis très défavorables (dangereux pour
l’environnement et l’espèce humaine) ont été fortement dissuadés de mettre
en location leurs biens concernés, avant d’en être interdit purement et
simplement d’ici deux ans sans mise en conformité.

 Les études concernant la marine de Scala pour un raccordement à notre
STEP ont été confiées à un bureau d’études afin de solliciter au plus tôt les
financements de l’Agence de l’Eau et ainsi lancer les appels d’offres.

Le Service Public d’Assainissement Non 

Collectif (SPANC)

Travaux d’adduction d’eau (AEP)

Les travaux ont été achevés et réceptionnés au mois de juin.
La qualité de l’eau distribuée a été notre priorité et l’excellence des travaux
réalisés dans nos réservoirs et au niveau des chlorations sont à présent, et
pour les années à venir, un gage de sécurité.
A noter aussi la mise en place d’une télémétrie destinée à suivre en temps
réel les entrées et sorties de nos sources et réservoirs depuis un poste dédié
situé en Mairie.
Ce dossier d’un montant d’environ 700 000 € HT a été rendu possible par les
financements de l’Agence de l’Eau, la Collectivité de Corse et l’auto-
financement de la commune.
Ces aides étaient conditionnées par l’élaboration d’un Schéma Directeur de
l’Eau que nous avions initié voici quelques années et terminé depuis deux
ans.
A noter aussi que la commune a acquis les terrains où est située la source de
Barlasca.
Ces terrains ont été clôturés et les eaux de la source captées.
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Avant saison

Les pluies qui ont été au rendez-vous jusqu’à la mi-juin nous permettent
d’espérer une saison un peu moins tendue à condition que chacun continue à y
mettre du sien et que les gaspillages ne soient plus de mise chez quelques-uns.
Nous nous réservons d’ailleurs le droit de limiter la quantité d’eau distribuée
chez certains abonnés qui abuseraient au détriment de la collectivité dans son
ensemble.

Piscines

Une réflexion est en cours qui, tout en restant dans le cadre de la Loi, doit nous
permettre de protéger nos ressources en eau l’été.
Quelques chiffres :
 la surface totale des piscines présentes sur notre commune est d’environ

400 m2,
 la déperdition moyenne du fait de la chaleur est de 3 cm, soit environ 12 m3

par jour,
Soit près de 360 m3 par mois d’été non disponibles à la consommation
courante.

Nous nous réservons donc le droit en cas de forte sécheresse, d’interdire les
compléments journaliers. De même, la question se pose d’un moratoire sur
l’autorisation à construire des piscines dans les trois prochaines années.

Le lundi 26 juin avait lieu, à
l’Université de Corse, la journée de
restitution du projet de sciences
participatives portant sur la
ressource en eaux souterraines du
territoire insulaire corse. Il a impliqué
huit écoles et communes rurales
dont l’école de CANARI, pour un total
d’une centaine d’écoliers.

Ainsi, cette journée a réuni élèves, enseignants, représentants des communes et
chercheurs.
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Des ateliers, le parcours de l’eau en
surface, l’eau souterraine à travers une
maquette d’aquifère, une exposition des
travaux autour de l’eau, quelques photos
patrimoniales des eaux de Corse, un
extrait vidéo du documentaire Tandu in
Corti et, enfin une visite du plateau
analytique en hydrologie de l’UMR SPE
sont les nombreuses activités auxquelles
ont pu participer nos écoliers.
La Municipalité remercie l’Université de
Corse, la porteuse de projet Emilie GAREL
et son équipe ainsi que Nathalie
CHIARAMONTI pour avoir permis à nos
écoliers de participer à ce projet, à sa
journée de restitutions à Corte des
premiers résultats portant sur le
fonctionnement hydrogéologique, de
découvrir l’Université et également pour
l’accueil qui leur a été réservé.

L'objectif de ce projet est d’affiner les connaissances sur cette ressource encore
peu exploitée et sur ses vulnérabilités. Ainsi, grâce aux résultats des analyses
scientifiques effectuées au laboratoire, chaque école a été en mesure de présenter
dans l’amphithéâtre le parcours de l’eau prélevée par les élèves chaque mois, de
février à juin (en ce qui nous concerne l’eau de la fontaine de Chine).
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Eco-Point

Depuis 2020, nos interventions sont longues et incessantes auprès du Syvadec
afin d’obtenir la mise en place d’un Eco-point à la sortie nord du hameau de
Marinca.
Nous avons eu le plaisir d’apprendre récemment que le Syvadec a enfin
réalisé que, malgré le coût élevé d’un tel investissement, il s’agissait
« politiquement » de faire bénéficier notre côte Ouest du Cap des mêmes
avantages que la côte Est et donc d’accélérer la réalisation de cet ouvrage.

Vous pouvez retrouver cet article de presse dans le Corse - Matin du 24 mai 2023

Encombrants 

Nous vous rappelons que les encombrants sont ramassés régulièrement par
les services municipaux après que vous vous soyez inscrits sur une liste tenue
en mairie.
Nous vous rappelons aussi que nous n’enlevons que trois objets à la fois par
ménage, les encombrants n’étant pas par définition synonyme de
déménagement.
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VALORISER LE PATRIMOINE 

CULTUREL

Une collaboration avec l’Association Popularte par le biais de l’Office du
tourisme du Cap Corse a permis à l’artiste Olivia PAROLDI d’ériger une
fresque murale sur la partie Sud de notre clocher.
Un petit apéritif a été offert sur la place du clocher pour remercier très
chaleureusement l’artiste qui, intervenant par la suite à l’école, nous a donné
un aperçu de son immense talent en créant cette œuvre qui inaugure un été
placé sous le signe de la culture.

Un grand merci à Fabien
FLORI, le Président de
Popularte et à Ghjuvanni
Matteu SUSINI, Président
de l’Office du tourisme, qui
se sont impliqués
fortement dans ce projet.
Merci au Conseil Municipal
qui a porté ce joli rêve
jusqu’au bout.



10

AMELIORER L’HABITAT -

AMENAGER ET DEVELOPPER 

LE TERRITOIRE

Maison des personnes âgées 

Travaux

 Aménagement d’une piste pour hélicoptère terminée
 Stabilisation de la route de Scala terminée
 Extension de la partie haute de la mairie (2ème semestre 2023)
 Appel d’offres et préparation du chantier pour la maison des

personnes âgées (fin 2023)
 Fin des travaux de la fibre et de l’adressage (fin 2023)

Le permis définitif a été accordé.
La réunion entre la mairie et les financeurs publics (Préfecture et Collectivité
de Corse) a eu lieu le 20 juin et a débouché sur un accord de financement.
Nous allons donc à présent procéder à la consultation des entreprises dès la
rentrée avec la probable signature des marchés en fin d’année.
Le début des travaux est prévu pour le 1er semestre 2024.
Parallèlement, un appel à manifestation d’intérêt sera lancé à destination des
accueillants familiaux.
N’hésitez pas à vous adresser en Mairie si vous manifestez un intérêt pour ces
postes.

Opération Programmée d’Amélioration de l’Habitat (OPAH)

Une permanence a été mise en place le 1er mercredi de chaque mois en mairie
et les dossiers ont été présentés par les propriétaires désirant procéder à la
réhabilitation de leur logement. Cette opération va se poursuivre à la rentrée.

Etude logement E Valle

Après avoir acquis le financement adéquat, une étude thermique est en cours
sur le bâtiment et nous en attendons les conclusions d’ici la fin de l’année.



Ruines Piazza
La municipalité va mettre en vente deux ruines cadastrées H283 et H284 situées
au hameau de Piazza. Les deux ruines ont été expertisées et seront mises en
vente en un seul lot. Une campagne d’affichage sera effectuée courant août afin
que les candidats acquéreurs puissent se faire connaître avant le 31 octobre 2023.
Le choix de l’acheteur sera effectué par le Conseil Municipal par vote à bulletin
secret avant la fin de l’année.
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VIE MUNICIPALE
Agenda Mairie

10/01 Réunion de chantier A.E.P.  
13/01 CETA Réunion SPANC
22/01 Réunion chantier A.E.P.
02/02 BET Pozzo di Borgo, station d’épuration de Scala
07/02 Réunion de chantier A.E.P. 
21/02 Réunion de chantier A.E.P. 
02/03 Réunion avec l’ADEME pour l’usine (point d’avancement des travaux)
07/03 Réunion de chantier A.E.P. 
21/03 Réunion de chantier A.E.P. 
22/03 Projet pour des sentiers de pleine nature
28/03 Réunion avec le service des routes de la Collectivité de Corse
29/03 Réunion HLM concernant des litiges pour les encombrants
04/04 Réunion avec Mme FAZI Conseillère Exécutive pour le projet des 

maisons pour les personnes âgées
05/04 OPAH
18/04 Réunion de la CCID
10/05 Réunion de fin d’année à l’école
16/05 Réunion de chantier A.E.P. 
20/06 COPIL pour le financement des maisons pour les personnes âgées
10/07 Visite des services fiscaux

Agenda Communauté de Communes du Cap Corse

13/01 Conseil Communautaire
17/01     Réunion avec les services fiscaux
24/01 Réunion pour l’eau avec les services de la Collectivité de Corse
22/02 Conseil Communautaire
06/04 Vote compte administratif
11/04 Vote du budget
14/06 Réunion Syvadec
11/07 Conseil Communautaire



Délibérations

 Conception de plaques d’adressage – Demande de financement
 Modification mineure du règlement … changement d’usage
 Création d’un emploi non permanent ATSEM
 Construction de deux maisons destinées à accueillir des personnes âgées
 Réfection d’une maison d’habitation – Demande de subventions
 Location du broyeur – Tarifs
 Modification article 4 (Règlement municipal… changement d’usage)
 Incorporation de biens présumés sans maître H283
 Incorporation de biens présumés sans maître
 Approbation des comptes de gestion 2022
 Compte administratif 2022
 Affectation du résultat d’exploitation de l’exercice 2022
 Affectation du résultat d’exploitation de l’exercice 2022 du SEA Canari
 Vote des taux d’imposition des taxes directes locales pour 2023
 Vote des budgets primitifs M14 et M49 pour l’année 2023
 Instauration d’un régime indemnitaire tenant compte des fonctions…
 Indemnités des élus – Annule et remplace la délibération n°20/2020 du

05/09/2020
 Adoption de la nomenclature M57 au 1er janvier 2024
 Décision modificative n°01-2023 du Budget Primitif M14-2023
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Arrêtés municipaux

 Deport du Maire concernant un litige à Scala
 Divagation des bovins
 Interdiction de stationnement sur la place de Chine en période estivale
 Interdiction du camping sauvage et du bivouac
 Interdiction du remplissage des contenants de plus de 1 L à la fontaine de

Marinca

Les délibérations et les arrêtés municipaux sont consultables sur le site
www.canarivillage.com/vie-municipale

Divagation animale
Un arrêté a été pris le 22 mai 2023 (2023-38) demandant l’abattage des bovins
divagants et non bagués sur la commune. Après demande des services de la
Préfecture, il a été convenu qu’un rendez-vous de sensibilisation serait pris avec
tous les éleveurs en Mairie fin juillet. Après cette date, si le problème persistait, un
nouvel arrêté sera pris demandant la récupération ou l’abattage des bovins errants
non identifiés.
Ce problème est récurrent, les plaintes des administrés qui se sont sentis menacés
sont nombreuses. Les dégâts matériels sont chiffrables en milliers d’euros. Enfin, le
risque de transmettre des maladies d’un animal à l’autre est bien réel.

http://www.canarivillage,com/vie-municipale
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FESTIVITES

29 juin Visites guidées des 3 églises (Ste-Marie, Ste-Croix et St–François
à partir de 15 h chaque jeudi jusqu’au 28 septembre

7 juillet Cinéma - Ciné Maquis (Place du clocher)

11 juillet Concert Anne SANTELLI et Jean-Michel AGOSTINI (Eglise Ste-
Marie)

15 juillet Concours de boules (Société de chasse et Canari In Festa)

19 juillet Conférence Mon PICASSO à 18h30 (Eglise St-François)

28 juillet Marché (Place du clocher, Municipalité)

Cinéma - Ciné Maquis (Place du clocher)

29 - 30 juillet Exposition de peintures nocturne

1er août Conférence Guy MERIA à 18h30 (Eglise St-François)

2 août Cinéma - Ciné Maquis (Place du clocher)

3 août Territorii vox

5 août Journée médiévale (Eglise Ste-Marie)

6 août Kermesse (Place du clocher, Canari In Festa)

8 août Concert Anne SANTELLI et Jean-Michel AGOSTINI (Eglise Ste-
Marie)

9 août Conférence Dany SIMONET à 18h30 (Eglise Ste-Marie)

10 août Orgues avec Julia KNECHT (Eglise St-François)

11 août Marché (Place du clocher, Municipalité)

12 août Exposition L’ochju, a piuma è a mina

Bal (Place du clocher, Canari In Festa)

15 août Bal (Bar des amis)

16 août Conférence Dany SIMONET à 18h30 (Eglise Ste-Marie)

19 août Tournoi de foot (Société de chasse et Canari In Festa)

Exposition Mostra di u sape fà

22 août Conférence Dany SIMONET à 18h30 (Eglise Ste-Marie)

23 août Cinéma - Ciné Maquis (Place du clocher)

28 août – 1er septembre Concours de chants lyriques (Eglise St-François)
Association artistique et musicale)

16-17 septembre Journées du Patrimoine



Statue équestre de Vincentellu
D'ISTRIA au rond-point de Ceppe
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Un peu d’Histoire : CANARI au 

temps de Vincentellu d'ISTRIA (XVème siècle)

Si tout se passe comme prévu, le 5 août aura lieu à l'intérieur et dans le pré de
Santa Maria Assunta, une manifestation qui nous ramènera à l'époque de
Vincentellu d'ISTRIA dont la statue équestre trône à Biguglia au milieu du rond-
point de Ceppe.
Vincentellu, corsaire au profit du roi d'Aragon Alphonse V le magnanime qui le
nomma vice-roi de Corse, s'opposait aux Génois. Et ce jusqu'à sa capture, son
procès et son exécution par les Génois en 1434. C'est ce qu'a rapporté Giovanni
della GROSSA dans sa chronique.
On peut se demander à quoi pouvait donc ressembler la pieve à cette époque, car
on ne trouve que peu d'éléments dans la chronique.

Église Santa Maria Assunta

On sait que Canari était une seigneurie AVOGARI di GENTILE depuis le XIIIème

siècle. Et on a une certaine idée de ce qu'étaient les hameaux de Pieve et de
Piazze.
L'église Santa Maria Assunta est encore dans sa configuration initiale. La
chapelle latérale Nord, dite du Rosaire, n'a été édifiée qu'en seconde moitié du
XVème siècle par le seigneur GENTILE en place (sans doute Vincentellu di
GENTILE). Et bien entendu, pas encore de chapelle Sud dite du Carmel. L'église
est à nef unique, avec un chevet beaucoup plus petit. Pas de fenêtre en façade
Ouest, uniquement la croix latine en haut (elle est actuellement bouchée par
des pierres). Et la façade Est du chevet est sans doute percée d'une fenêtre
absidiale.

Le couvent, l'église de confrérie et le clocher ne seront construits que dans le
courant du XVIème et du XVIIème siècle.

Au surplomb de l'église, le château des GENTILE n'est
pas le château actuel. Celui que vous voyez
aujourd'hui a été édifié vers 1790 sur les ruines du
château féodal.

Veduta (vue) de Canari datant de 
1755

Le château au XIXème siècle
(abbé GALLETTI)

Puis, pendant la seigneurie de Pier Battista SANTELLI CENCI qui a racheté le fief à Paris
GENTILE et a pris le parti de Sampiero CORSO contre Gênes, le château est à nouveau
incendié en 1557 par les troupes d'Andrea DORIA, en même temps que Linaglie.

Recherche au 
Castellu di Serravalle

Qu'en est-il à cette époque du castellu di Serravalle qui se situe au pied du Monte
Cucaru ? Un castellu dont Dominique CARATINI disait qu'il était occupé au IX/Xème

siècle par un seigneur ATALLAGUARCIA lequel, comme le Conti PAZZU du sud de la
Corse ou le roi Dagobert, faisait tout à l'envers, passant l'hiver en haut et l'été à la
marine.
Des recherches sont en cours et une archéologue devrait intervenir prochainement.

Vous en saurez plus en assistant à la journée médiévale le 5 août.

Le hameau de Linaglie est toujours debout, avec sa tour. Et les marines de Canelle, Scala et Giottani sont
utilisées par les marins.

Et sur ce qui est maintenant la place du Clocher, il n'y a qu'une chapelle
paléochrétienne (mais était-elle encore visible à l'époque ?) avec le presbytère
(dit a Canonica sur la veduta de 1755) détruit entre 1924 et 1926 en même
temps qu'on y a redécouvert les ruines.

On trouve encore à la base les soubassements du castellu médiéval. On ne sait
pas exactement quand ce premier château de Canari a été construit. Sans
doute après l'église Santa Maria Assunta.

On sait en revanche qu'il a été détruit à deux reprises, d'abord, comme la plupart
des castelli pendant les révolutions antiseigneuriales de Sambuccuciu
d'ALLANDU en 1357 ; le fief est alors celui des AVOGARI di GENTILE.
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Naissance 21 mars Charline, fille de Laëtitia ANGIUS et Jérôme CAMILLI 

Nous souhaitons beaucoup de bonheur au bébé, ainsi qu’aux 
parents, grands-parents et arrières grands-parents.

Nous présentons nos sincères condoléances à leurs familles.

Décès 22 décembre M. Jean Pierre SORBIER 
21 janvier M. Charles FRANCESCHI 
25 février M. René GREGORY 
11 mars M. Albert MATTEI 
21 mars M. Joël PIETRI 
26 mars Mme Yvonne MATTEI née MARCANTETTI 
30 mars M. Philippe MARTIN 
23 mai M. Michel MAUGY
25 mai Mme Antoinette AIMONETTI née GREGORY   
19 juin M. Jean Claude GROSSI 
24 juin Mme Jeanne SCARAMOZZINO née PEZZINI

Mariage 10 juin Priscilla GEY et Jean-François ORSONI

BAC Général
CARUS-GAVAZZI Angelina (mention B)
MARUCCHI Fabien

Licence
BERCHIELLI Frédéric - Anglais

Master
AMBROSINI Jean-Michel - Histoire

Guide Conférencier

Diplôme National du Brevet
HANBALI Yannis (mention TB)
MIGNONI Lena (mention B)
MULTARI Paolo (mention B)
SANGUINEDO Cassandra

CAP
MURAT-FILIPPI Alexandre - Maçonnerie

Bac Professionnel
CLAUDON-DEMETRIADES Paul - Menuiserie

Bacs Technologiques
ALEGRE Clara - STHR
CHERUBINI Paul - STMG
CLAUDON-DEMETRIADES Baptiste - STI2D
MIGNONI Chjara - ST2S (mention TB)
MULTARI Carla - ST2S (mention AB)

Sincères félicitations à tous les diplômés.

Félicitations.

Si nous avons omis de citer certaines personnes, nous vous prions de nous en excuser et nous vous invitons
à en avertir le secrétariat de Mairie. La parution se fera dans notre prochain numéro.
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